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MINUTA DE REUNION DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO 
DE VIALIDAD Y TRANSPORTE. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciséis horas del día veintiséis de noviembre del año dos 
mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 Barrio El 
Alto, Puebla, Pue.; Con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en 
cumplimiento al Artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 
CONSEJEROS 

 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo. Presidente del Consejo Ciudadano de Vialidad y 

Transporte. 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Vialidad y Transporte. 
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel.   Consejera suplente del Sr. Delfino Juan Reyes. 
Arq. Domingo Antonio Juan Fernández Romero. Consejera suplente del Arq. Ernesto Juárez 

Sánchez. 
C. Arturo Romero García.  Consejero. 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez. Consejero suplente del Mtro. José Ignacio Morales.  
José Guadalupe Barrientos Castillo. Consejero. 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Consejero.  
Ing. Francisco Isidoro Bolaños González.  Consejero suplente del Ing. Armando Ortiz 

Martínez. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS 
 

MV. E. Arturo García Arriaga. Asistente del Director de Ingeniería de la Secretaría 
de Transporte. 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana. 

 
Con el propósito de celebrar la mesa de trabajo correspondiente al mes de noviembre 2012 con el 
siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura y aprobación del orden del día y del acta de la sesión anterior. 
3. Exposición de propuesta de Plan de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte, por el 

Arq. Ernesto Juárez Sánchez, Vocal de vigilancia del Consejo. 
4. Comentarios y aportaciones por los integrantes del Consejo. 
5. Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades e 
invitados. Se probó el orden del día y el acta de la sesión anterior. Dio paso al punto tres del orden del día.  
 
EXPOSICIÓN DE PROPUESTA DE PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE VIALIDAD Y 

TRANSPORTE, POR EL ARQ. ERNESTO JUÁREZ SÁNCHEZ, VOCAL DE VIGILANCIA DEL CONSEJO. 
 
Señaló que la propuesta no es otra cosa más que la continuación de la sesión pasada, donde había una 
visión integradora de lo que habría que conocer primero el Plan Municipal, porque éste contempla algunas 
propuestas de solución. Expuso una propuesta de Plan de Trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 
 
C. Arturo Romero García.- Dijo que le falto señalar que se realizó una reunión de trabajo en la que 
participaron el Arq. Ernesto Juárez Sánchez, el Ing. Juan Gregorio Pérez Águila y él mismo.  
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Comentó que con esas dos o tres temáticas se podrían agrupar los 
consejeros o reagrupar de acuerdo a su propio interés  o por  su formación y participar en estas temáticas y 
empezar a dar soluciones.    
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Dijo que le envió por correo electrónico al secretario de este Consejo cuatro 
temas. Dos de ellos ya se habían platicado en el Consejo y habían quedado de promoverlos pero no se le 
dio seguimiento. Son los proyectos de la gestión del proyecto de tapones viales de la ciudad, la gestión 
regulación y estandarización de los topes viales, y los proyectos de infraestructura, la gestión del proyecto 
Carmen Serdán y a la gestión del proyecto de la remodelación del Paseo Bravo.        
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó que ya ha sido motivo de pláticas en la Secretaría de 
Comunicación y Transporte, dando como elementos no solo la creación de nuevas vialidades que van dar a 
una misma.    
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Propuesto que dentro del Consejo sin apartarse de sus 
objetivos se puede hacer un Plan de Trabajo que pueda ayudar al municipio a activarse. Su plan de trabajo 
debe incluir los siguientes pasos:  
Primero: se debe observar y ejemplificar problemas en la ciudad.  
Segundo: se debe solicitar información relativa a las instancias.   
Tercero: con esa información se puede analizar aquí y proponer un tipo de solución.        
Después de eso pueden proponer una solución consensada y el trabajo de la directiva seria llevar las 
propuestas al lugar más indicado.   
 
Ing. Francisco Isidoro Bolaños González.- Comentó sobre la opinión externa, hay que buscar que lo que 
planteó el arquitecto Ernesto Juárez Sánchez se comunique esa opinión positiva hacia la ciudadanía.  
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C. Arturo Romero García.- Solicitó se someta a votación lo que presentó el Arq. Ernesto Juárez Sánchez y 
agregarle lo que se había planteado en la reunión de trabajo.   
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.-  Dijo que esta de acuerdo con lo que comentó C. Arturo Romero García que 
vale la pena votar ya que es una buena propuesta. Integrar lo que se pueda adicionar y que se los envié a 
todos y  retroalimentar y hacer una opinión de ajuste a un programa específico. 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.-Propuso atender los temas de mayor interés o de accesibilidad a la 
información o que ya tiene algo y se generen respuestas. 
   
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó que el Arq. Ernesto Juárez Sánchez hizo una relatoría de las 
propuestas que esta manejando, ya que es muy importante agregar para la próxima sesión del Consejo.   
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Dijo que el procedimiento seria de manera general que los agrupen los 
temas y el siguiente trabajo seria agrupar cada uno de los subtemas de manera particular.     
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Sometió a votación el procedimiento propuesto y  por unanimidad de 
votos se aprobó.    
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Preguntó quienes gustarían trabajar en Infraestructura  Vial, para que se 
puedan agrupar. Ya agrupados determinar cada uno de los subtemas que se van a conformar.   
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Comentó que le gustaría digerir  un poco más la presentación 
que se tiene y que les llegue, para que vean cuales son las áreas de mayor interés en las cuales puedan 
incidir.  
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Sugirió que se nombre dentro de este equipo alguien que sea el 
coordinador. Y quedo él mismo.   
 El tema de Infraestructura quedo integrados por:  
Ing. Armando Ortiz Martínez. 
Ing. Francisco Isidoro Bolaños González. 
José Guadalupe Barrientos Castillo. 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo. 
C. Arturo Romero García. 
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.-  Comentó que son tres temas: 
1.- Infraestructura.  
2.- Transporte y Movilidad. 
3.-  Operación de Tránsito. 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Dijo que sería importante tengan alguien más para cada uno de los 
equipos y que no dejen a los otros desiertos. Como propuesta que en dado caso que no haya se vuelven a 
subdividir.     
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Que inician con esto y una de las primeras pasos tendría que ser el tener información suficiente y cada uno 
tendrá un medio y si no se tendría que buscar esa información.      
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Señaló que es muy mesurada porque han participado todos y con ese 
orden de ideas van seguir adelante.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Como están planteadas las cosas, se incluye en esta mesa.    
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Dijo que hay varios temas y quedó de enviárselos por correo a todos.  
Sugirió  invitar a otros Consejos y sobre todo con miras que sea presentado a través de los regidores.  
 
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Comentó que como inicio van estar lo involucrados y desarrollar el tema 
y para la siguiente reunión se pueda invitar algún funcionario y pueda apoyar esta situación   
 
Agradeció la participación de todos y concluyó la sesión.  
 


